

EDICIÓN ESPECIAL
Marzo 2015

BOLETÍN DIGITAL *CUNORI-USAC*



Centro Universitario de Oriente lleva a cabo Lección Inaugural

El Centro Universitario de Oriente CUNORI llevó a cabo la Lección Inaugural el martes 3 de marzo, actividad académica que se preparó para dar apertura al ciclo lectivo.

Este año el CUNORI presentó como conferencista al Consultor Internacional Alberto Brunori quien estudió Ciencia Política en Italia y una Maestría en Estudios Latinoamericanos en la Universidad Autónoma de México.



Los miembros del Consejo Directivo presidieron la actividad: El Maestro en Ciencias Nery Waldemar Galdámez Cabrera, Presidente; Maestro en Ciencias José Leonidas Ortega Alvarado, Licenciado Zootecnista Mario Roberto Suchini Ramírez, representante de Profesores; Lic. Zoot. Oscar Augusto Guevara, representante de egresados; Bachiller Heidy Jeaneth Cuestas, representante estudiantil y la Licenciada Marjorie Azucena González Cardona, Secretaria de Consejo Directivo.

Entre otros puntos relevantes de la actividad sobresalió la entrega del reconocimiento a la Excelencia Académica "Jesús Alberto Vanegas Vásquez", distinción que este año recayó en la Maestra en Ciencias Mirna Lissette Carranza Archila.





Carrera de Pedagogía realiza Foro en conmemoración del “Día Internacional de la Mujer”

El sábado 7 de marzo, como antesala a celebrarse el Día Internacional de la Mujer, la carrera de Pedagogía realizó un importante foro “La participación de la mujer en el proceso electoral”.

Tres expositoras del tema fueron invitadas para compartir sus experiencias en el ámbito político: las licenciadas. Susan Lam, actualmente parte del Concejo Municipal del municipio de Ipala.

Enma Zeceña, parte del Comité Municipal de Desarrollo del municipio de Los Amates, Izabal y Judith Guerra, docente universitaria, candidata en varias oportunidades a ocupar un cargo político.

Las expositoras del tema señalaron en su exposición, que la celebración del Día Internacional de la Mujer, es una conmemoración de valentía, coraje, honestidad y sencillez; que las mujeres sin poder económico son totalmente excluidas de la participación política.

Históricamente la participación de las mujeres en cargos políticos en cualquier parte del mundo, dista mucho de ser equitativa.

Las barreras existentes en la accesibilidad a los espacios de toma de decisiones y a los cargos de elección popular, está directamente relacionado con el sistema patriarcal de dominación masculina.



La oficina de Promoción y Divulgación Cultural promueve el proyecto “Cinema U”

El Cine ha servido para conocer filosofías, pensamientos, historias, lugares, modos de vida y costumbres. También nos hace pensar, permite conocer distintos puntos de vista y nos da las herramientas para enfrentar la propia visión del mundo.

Todos los martes a las 19:00 hrs. (7 de la noche), hay cita en el Auditorium I-4 de este centro de estudios, para observar una joya del séptimo arte.

Una actividad que promueve la oficina de Promoción y Divulgación Cultural de Centro Universitario de Oriente.



Ciencias de la Comunicación, celebra su lección Inaugural.

El sábado 7 de marzo, se llevó a cabo la Lección inaugural 2015, para los estudiantes de la carrera de Ciencias de la Comunicación, con la participación de autoridades, docentes y alumnos.



La bienvenida estuvo a cargo de la Coordinadora de la carrera, la Licenciada Brenda Isabel Reyes Pérez, quien presentó a la invitada, la comunicadora y columnista de “El Periódico”, Andrea Ixchíu, encargada de disertar el tema: “Comunicación abierta y Cultura Libre.”



Ixchíu en su exposición resaltó los rasgos que definen a un buen comunicador o comunicadora, indicando que estos son un conjunto de habilidades que se desarrollan con la lectura, la práctica, los estudios y el acompañamiento técnico que se recibe de escuelas especializadas, como de la Carrera de Ciencias de la Comunicación en este caso.

El Centro Universitario de Oriente gradúa al primer Ingeniero en Ciencias y Sistemas



El Centro Universitario de Oriente y la Coordinación de las carreras de Ingeniería graduaron al primer Ingeniero en Sistemas, él estudiante Carlos David Ardón Muñoz. Acto que se realizó el pasado 12 de marzo en el Auditorium Lic. Zoot. Carlos Enrique Centeno, acompañado de la terna evaluadora, padrinos, amigos y familia.

El examen público fue aprobado por unanimidad, con voto de felicitación y además por su alto rendimiento académico se hizo entrega de la distinción CUM LAUDE.

El CUNORI, con actos académicos como este pone de manifiesto su misión: Ser una institución con cultura democrática, rectora de la educación superior en el área nororiental y responsable de contribuir al desarrollo y solución de los problemas socioeconómicos, mediante la creación, difusión y aplicación del conocimiento para mejorar la vida de sus habitantes.



El Honorable Comité de Huelga realiza proyección

El Honorable Comité de Huelga de Todos los Dolores, del Centro Universitario de Oriente, realizó el jueves 19 de marzo una proyección social en la Fundación Paz y Bien, ubicada en el municipio de Quezaltepeque. Proyección social que consistió en recaudar víveres como: azúcar, café, harina de maíz, harina de trigo y otros insumos básicos, un total de 1,800 libras de producto fueron entregados a la Fundación.



Adolfo Oliva, gerente de la organización, agradeció el gesto de los estudiantes, y el de todas aquellas personas que ayudan económicamente con el sostenimiento de la Fundación.



Participación Ciudadana desde la Educación

Con el nombre de “Participación Ciudadana desde la Educación”, se desarrolló el III Congreso Pedagógico, organizado por la carrera de Pedagogía y el Centro Universitario de Oriente CUNORI, actividad que tuvo lugar el sábado 28 de marzo en el Centro de Animación Pastoral (CAP) ubicado en la zona 1 de Chiquimula.



Para esta tercera cita fueron invitados el Licenciado de origen hondureño Héctor Efrén Flores, Coordinador de Incidencia para Centro América de la Organización Fe y Alegría, además el Ex Director General de Docencia Universitaria de la Universidad de San Carlos de Guatemala, el Doctor en Enseñanza, Carlos Aldana Mendoza.

El Lic. Flores en su exposición resalto que el objetivo de su participación sobre el tema es inducir a los jóvenes estudiantes de la carrera de pedagogía, a hacerles ver que ellos pueden marcar la diferencia, invitándoles a convertirse en docentes capaces de transformar la realidad, haciendo procesos de educación de calidad y de liberación ciudadana en este país.

El segundo invitado el Doctor Aldana Mendoza resalto el tema educación y política, tomando en cuenta que la Universidad de San Carlos se preocupa por que el sector estudiantil entienda el proceso político, considerando que se está a las puertas de un proceso electoral. Agregó que los jóvenes son los únicos que pueden transformar el sistema político en Guatemala.



Al final de las dos participaciones varios estudiantes realizaron preguntas a los expositores, quienes respondieron para aclarar cada una de las dudas planteadas.